



校
報

けむやま

矢巾町立煙山小学校
R1.10.17(木) 第10号
紫波郡矢巾町北矢幅 1-2
Tel697-3163

快挙！ 吹奏楽部 ゴールド金賞！

～東日本学校吹奏楽大会で軽妙なオペレッタを披露～



10月13日(日)、石川県金沢市の歌劇座で東日本学校吹奏楽大会が開催され、本校吹奏楽部が演奏した「喜歌劇『伯爵夫人マリツア』セレクション」が、見事、金賞を受賞しました。

当初、前日の12日(土)に金沢入りする予定でしたが、台風接近の情報を受け、急遽、出発を1日繰り上げ11日(金)に石川へ向かいました。保護者の皆様にはご迷惑をお

かけしましたが、これまで努力を重ねてきた子供たちに、少しでもよりよい条件で演奏させてあげたいと思い、安全な移動を選択しました。

当日は、東日本各地の大会から推薦を受けた12校が演奏を披露。どの学校もさすが支部大会を勝ち抜いてきた学校で、磨き上げた素晴らしいサウンドを会場いっぱいに響かせました。本校の発表順は9番。ステージに上がった子供たちは緊張した表情でしたが、指揮者の田中教諭と目を合わせて集中しようとしていることがうかがわれました。演奏が始まると、49名が一体となって奏でていることが伝わってきました。まさに吹奏楽部のテーマである「心から心へ」。子供たちのまっすぐな思いが感じられるステージでした。

審査の結果はゴールド金賞。東日本大会という名称ですが、小学生にとって全国大会というものはありません。この大会が最高峰です。掛け値なしに全国レベルの演奏だったと評価していただきました。大会後に手元に届いた審査員の講評には、「各場面の特色の違いが表現として音楽の中に映し出されていてとてもよかったです。豊かな響きも会場いっぱいに広がっていて最後まで集中力の優れた仕上がりでした。Timpのロール上手！」「様々な音楽が出てくる中、それぞれの場面に合わせて、色彩を作っているのを感じました。発音(アタック)の使い分けが上手だったと思います。」など、たくさんお褒めの言葉をいただきました。

このような素晴らしい結果を手にしたのも、子供たちの頑張りが一番だということも言うまでもありませんが、これまでの先輩が築いてくれた土台があったからこそ、さらには、保護者や地域の皆様のご支援の賜物と心から感謝申し上げます。